
aün por explotar. Es fundamental la tarea de 
todos, quienes vivimos en esta tierra y los que 
emigraron, tenemos que llevar nuestras rafces 
con orgullo por donde vayamos, la historia, las 
tradiciones y costumbres, sin olvidar la gastro- 
nomfa y sobre todo la hospitalidad, que estoy 
convencido que nos convierten en una comuni- 
dad y una provincia ünica.

Tengo que destacar el gran atractivo turîsti- 
co y cultural de nuestra tierra. Nos hemos con- 
vertido en un referente ineludible para gente 
joven y menos joven, a la hora de planificar sus 
escapadas de tiempo libre gracias a nuestra 
situacion geogrâfica, por limitar con otras pro- 
vincias y regiones con un gran potencial turisti- 
co. En Cuenca, y lo hago extensible a la Région, 
estamos orgullosos de nuestra singular naturale- 
za y nuestros paisajes inigualables, aün muchos 
de ellos por descubrir, no solo desde el punto de 
vista turfstico, también desde el punto de vista 
cultural y artfstico. No olvidemos la declaracion 
de Cuenca Patrimonio de la Humanidad, y de la 
multitud de tradiciones y festejos nombrados de 
interés turfstico nacional e intemacional.

Hemos de saber desarrollar nuestra riqueza, 
lo mas singular, lo rural, impulsando la creaciôn 
de pequenas empresas, los nuevos yacimientos 
de empleo relacionados con ese gran filon que 
puede ser el turismo, potenciar la agricultura y, 
sobre todo, crear las infraestructuras necesarias 
para fomentar el desarrollo industrial, y en sin- 
tonfa con estas infraestructuras, es fundamental 
para la provincia de Cuenca la puesta en marcha 
inmediata de la autovfa Madrid-Valencia, eje 
fundamental de nuestras comunicaciones.

En este sentido, desde el Patronato de Pro- 
mocion Econômica y Turismo de la Diputaciôn

se colabora con los municipios en su promocion 
turfstica, con la elaboraciôn de folletos y aseso- 
ramiento. Pero el proyecto mas interesante que 
vamos a emprender en esta legislatura sera la 
construccion en Cuenca del Centra de Recep- 
ciôn del Turista, que a la vez sera un Centra de 
Réservas donde poder dar a conocer todos los 
productos de nuestra tierra. Igualmente partici- 
paremos en todas las ferias dedicadas al turis
mo, y trataremos de potenciarlo con una campa- 
na de publicidad importante.

Supongo que el Présidente tiene conoci- 
miento de las actividades que la Casa de Cas- 
tilla-La Mancha en Madrid desarrolla pun- 
tualmente. jPiensa visitar su sede?

Tengo que decirle que visité ya en dos oca- 
siones en las anteriores legislaturas esa Casa de 
CastilladLa Mancha donde disfruté de momen- 
tos muy agradables, pues ademâs de poder salu- 
dar a todos los paisanos y castellano-manchegos 
que os dais cita en ella, pude comprobar la gran 
labor cultural, sobre todo, que se desarrolla con 
el objetivo siempre puesto en seguir mantenien- 
do las tradiciones y la cultura régional. De 
hecho, este ano no he podido visitarla por moti- 
vos de agenda, que supongo se podrân salvar en 
un futuro prôximo, espero, pero quien si ha 
estado en esta legislatura ha sido el Vicepresi- 
dente Primera y Diputado de Cultura.

Por ültimo, aprovecho la ocasion que me 
brinda vuestra revista BESANA, para saludar a 
todos los conquenses y castellano-manchegos y 
por supuesto a animarles a que lleven siempre, 
en cualquier sitio donde se encuentren, el orgu
llo de ser de aquf, de confiar en nuestro futuro. 
Un abrazo a todos.
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